

**ANTONIO GARCIA
TREVIJANO**

Para el miembro del grupo independiente de «Coordinación Democrática», «es natural que ante la crisis económica actual y ante el fracaso de la política de reforma de anterior Gobierno, el sistema intente reconducir el pacto burocracia-burguesía financiera que fue válido durante la época del desarrollo económico, ahora en la figura del señor Suárez, en defecto del desaparecido Herrero Tejedor, que también tuvo la misma significación».

Según García Trevijano, el experimento anterior con su idea de reforma ha fracasado, porque era algo anómalo dentro de la lógica interna del Régimen.